

# UNE PETITE COUPE ?



Emmenés par leur goleador, Roman Decina, les Diables Rouges aimeraient bien accrocher une 21<sup>e</sup> Coupe de France à leur palmarès. Pour cela, il faudra s'imposer ce soir au stade René-Pons de Carpentras où l'ambiance s'annonce chaude. Florian MARE

**FINALE DE LA COUPE DE FRANCE** Le SUMA se déplace aujourd'hui dans le Vaucluse avec l'ambition de s'emparer d'une coupe qui lui permettrait de disputer la finale du Trophée des Champions.

Dans les rangs du SUMA, et probablement du côté du MBC Carpentras, on ne cesse de répéter qu'« une finale ne se joue pas, elle se gagne. » Le refrain est connu, quel que soit le sport.

**Le programme de préparation de cette finale a débuté lundi pour le SUMA**

Mais une finale, ça se prépare aussi. Et du côté du SUMA, on a mis les petits plats dans les grands à ce niveau-là. Depuis le début de la semaine, on vit au rythme de cette finale au sein du staff et des joueurs troyens. Yvan George, coprésident du SUMA avec Michel Dufau témoigne. « Lundi, c'était nettoyage des motos et un peu de mécanique. Mardi, les joueurs ont eu droit à un gros entraînement. Mercredi, on a peaufiné le nettoyage et la mécanique des motos, avant de procéder,

jeudi au chargement de ces motos dans les véhicules, chargement suivi d'une séance vidéo d'une heure », avec cette projection du match SUMA-Carpentras (2-1) du 21 juillet dernier au stade Gaston-Arbouin. Hier soir, la délégation troyenne s'est retrouvée sur un créneau (19 h-22 h) pour un dîner en commun. Et ce samedi matin, les troupes étaient convoquées pour le petit-déjeuner, à partir de 6 h 30, au garage Lenoir, à Creney, avec l'objectif de passer au péage de Thenne-lières à 7 heures.

Le SUMA a visiblement mis tous les atouts de son côté pour aborder cette finale le plus sereinement possible. D'autant que les supporters aubois se sont mobilisés pour cet événement, et effectuer les 1 200 km aller-retour qui séparent Troyes de Carpentras. « Se déplacent un bus de supporters, des neuf places, des sponsors, des voitures particulières... », ajoute Yvan Georges qui a proposé aux dirigeants carpentrasiens d'organiser cette finale à Troyes. « Un petit

2 000 spectateurs est attendu au stade René-Pons. Chez nous, on aurait fait 3 500, 4 000. Ils ont refusé notre proposition. »

**« On a progressé au niveau du jeu collectif »**

Philippe Lenoir, responsable sportif du SUMA Pour ce qui est des pronostics, il est bien difficile de se prononcer. « C'est du 50-50 », entend-on souvent. Pas faux. Devant un public chaud bouillant, sur un terrain stabilisé, et contre une équipe emmenée par les deux internationaux Romain Flandin et Jason Nuzzo, qui jouent ensemble depuis des années, le SUMA devra être dans un grand jour. « Je veux voir du collectif », demande Philippe Lenoir, le directeur sportif du SUMA. « Je dois dire que l'on a progressé à ce niveau-là. Et qu'une osmose s'est créée au sein d'un groupe de joueurs qui tourne sur le terrain. Tout le monde se bouge, ils se sentent tous concernés. »

Le résultat de cette finale aura une importance pour la suite du championnat. Un succès pourrait doper le SUMA avant de se déplacer à Monteux (15 septembre), Camaret (122 septembre) et Carpentras (6 octobre), sans compter la réception de Voujeaucourt (29 sep-

tembre). « A contrario, il ne faudrait pas que l'on explose en vol à Carpentras, et que ça nous plombe la fin de championnat », conclut un Philippe Lenoir qui sait ce que signifie disputer une finale de Coupe de France.

■ PASCAL GRENIER

## APPEL DU SUMA : RÉPONSE SOUS TROIS SEMAINES

Michel Dufau, coprésident du SUMA, et Maître Thierry Chiron, avocat en droit du sport au barreau de Dijon, se sont déplacés hier au siège de la Fédération française de motocyclisme, à Paris où ils ont défendu leur dossier (match SUMA-Neuville 2-3, du 21 avril), argumentant que les réserves techniques posées lors de cette rencontre avaient été acceptées par le corps arbitral, et non contestées par le club neuvillois. Les membres du tribunal administratif de la FFM ont écouté religieusement les représentants du SUMA, et ont assuré leur donner une réponse sous quinze jours, trois semaines. Michel Dufau a demandé que ce match soit rejoué.

## • MBC Carpentras - SUMA

Ce samedi 8 septembre, au stade René-Pons, à Carpentras.

• **16 h** : Carpentras - Neuville, finale de la Coupe de France juniors.

• **19 h 30** : Carpentras - SUMA, finale de la Coupe de France seniors.

• **Tarifs** : 10 € pour le grand public, 6 € pour les licenciés, gratuit pour les moins de 12 ans.

• **Arbitres** de la finale seniors : François Escames et Fouad Bouaiss.

• **SUMA** : J-M. Landréalle (cap.), P. Mauclair (gardiens), L. Goutorbe, J. Lenoir, R. Decina, S. Mayeur, J. Colier, N. Wiczorek, S. Marchand, H. Schmitt. Entr. : E. Eremlenko.